

3学年通信

能美市立根上中学校
令和4年(2022年)
6月6日(月) No.13

「運動会2022を終えて」No.5

今日、中学校生活最後の運動会を終えて「最高の運動会だったな！」と思いました。

ダンスの練習が始まった時、最初はまとまらず、このままだったら本番は踊れないなと思っていただけ、途中からクラスみんながまとまり、とても楽しいダンスが出来たとすごく感じました。

本番一週間くらい前に、踊るダンスが変わったけれど、みんな臨機応変にダンスを覚えていったので、2組はみんなすごいな」と感じました。本番にはみんなを盛り上げようと、他のクラスのダンスを踊ったり、学年全体で演出を考えたり協力したお陰でとても最高のダンスになったと思うし、みんな笑顔だったと思うので、すごく嬉しかったし楽しかったです。自分は一番頑張ったと思う種目はリレーです。私は練習の時、なかなかスピードを出せなかったけれど、本番は自分なりに出せたので良かったです。みんな楽しく盛り上がっていたので、最高のリレーになったと思います。後悔なく走れて良かったです。

大縄跳びでは全然練習が無い中、みんなが協力して跳べたので良かったです。本番は練習より跳ぶ回数が少なかったけれど、協力して出来て、本当に良かったです。

どの種目もみんな協力して楽しくできていたので、すごくいい運動会になったと思いました。新しいクラスですごく良い思い出ができて本当に嬉しかったです。次の行事も2組のみんなと協力して良いものを作りたいと、心から思いました。



(2組 女子)

今回の運動会を終えて、団結力が感じられる運動会だったな！と思います。

一番初めにあった大縄跳びでは、かなり連続で跳ぶことができたし、やり甲斐がとてもありました。他のどのクラスを見ても楽しそうにしていたり、「大丈夫、大丈夫」と声を掛け合っていたりしていました。結果は2位だったけれど、嬉しかったです。満水リレーでは、それぞれのクラスの本気で勝利しようと、作戦や工夫が見られて面白かったです。支える委員会の人たちも大縄跳びが終わってすぐに仕事に向かう真面目な姿が素敵でした。リレーでは応援する人はみな前のめりになって手をたたき、熱い声援を走者に送り、走者は熱い声援を受けて走って、格好良かったです。ダンスでは1年生の時は「上手」と声をおくったり、拍手をおくったりしていました。いきなりみんなで踊って楽しかったです。2・3年生の時、音楽に合わせて手をたたき、本当に温かい学校だと思いました。ウェーブしたり、地面を叩いたり、タオルを振り回したり、うたれたり、乗りの良さを感じました。

声を出すこと等、色々と制限がある中、こんなにも楽しく運動会を終えられたし、一人一人が活躍していました。楽しさや悔しさ等いろいろな感情が詰まった、最後にふさわしい白熱の運動会でした。

(2組 女子)

今日の運動会は全員が盛り上がることでよい運動会になったと思いました。

大縄跳び・満水リレーはミスがあって1位を取ることができなかったけれど、全員が協力して出来たので良かったです。学年別リレーでは、全力で全員が走りバトンが回せたので良かったです。

1年生のダンス（集団行動）は全員が揃っていてメチャクチャすごいと思ったし、自分ではできないなあ！と思いました。ハンドクラップでは僕とEが1年生のところへ一番最初に行き、全校生徒が立ち上がり、ハンドクラップをすることが出来て良かったです。

2年生のダンスは全員が全力で踊り楽しんでいていいと思いました。2年1組のダンスは曲が止まってもあわてず最初から始めたのがすごいと思いました。

3年2組のダンスは練習の時よりも盛り上がっていてすごく良かったと思いました。他のクラスのダンスもすごく良いと思いました。全クラスのダンスも自分が友達と踊ることが出来て楽しかったです。最高の思い出になりました。

これで最後の行事が一つ終わったので、残りの行事も全力で取り組み頑張りたいです。 (2組 男子)



中学生最後の運動会を終えて、私は最高の運動会になったな！と思いました。

私は大縄跳びに出ていないけれど、大縄跳びに出る人たちみんなが練習の時から集中して取り組んでいてすごく良いと思いました。満水リレーの人たちも練習の時から真面目に取り組んでいたし、いろんな工夫をしていたので良いと思ったし、私も頑張れたので良かったです。リレーは4位だったけれど、みんな最後まで全力で走っていてすごく良いと思いました。アンカーのNさんが走る時もKさんやDさんなどが一緒に走ってすごく仲間思いの良いクラスだなと思いました。

1年生の集団行動もみんな揃っていたし、3年生全員が盛り上げていていいと思いました。ハンドクラップを全学年で踊ることができていいと思ったし、みんな楽しそうだったので、すごいなと思いました

2年生のクラス発表も難しそうなのが多かったけれど、2年生全員しっかり踊っていたし、頑張っていたのですごいな！と思いました。3年と1年も手拍子をして盛り上げていたので良かったです。

3年生のクラス発表で、1組のダンスの時はウェーブをしていて、2組の時はみんなが踊って、3組の時はみんな倒れて4組の時はタオルを回して、5組の時は地面を叩いて盛り上げていてすごく良いと思ったし、すごく楽しかったです。全クラス、みんな頑張っていて、すごく良かったし、最高の思い出になりました。2組は最初の違うダンスだったときも頑張っていたし、ジャンボリミッキーになってからもみんな切り替えて覚えることができたし、良かったです。ダンスリーダーの人たちがいろんな工夫を考えてくれたおかげで最高のダンスになったと思いました。2組が踊っているときに3年全員でジャンボリミッキーを踊って、すごく面白かったし、楽しくダンスができて良かったです。最高の思い出になりました。

(2組 女子)